

23/04/2025

Copiapó: Fiscal jefe de la comuna sostiene reunión de trabajo con la Brigada de Homicidios de la PDI

El Fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, se reunió con la totalidad de la Brigada de Homicidios de la PDI de esta ciudad, ocasión en que se trataron distintos temas de interés común entre ambas instituciones.

La reunión se desarrolló en el marco de las permanentes acciones de coordinación que la Fiscalía y la PDI llevan a cabo a fin de optimizar los procesos de trabajo que permitan el esclarecimiento de los delitos



que se indagan. En esta ocasión aquellos especialmente referidos a homicidios, femicidios y presuntas desgracias, donde se reiteró la instrucción de ser diligentes en cuanto a la intervención inmediata y al desarrollo de todas las diligencias necesarias, con el apoyo científico, para llegar a la verdad en cada caso.

“Para la Fiscalía Local de Copiapó la coordinación con las policías resulta fundamental para concretar una persecución penal eficaz y contundente que nos permita reunir los medios de prueba que sustenten las acusaciones en contra de quienes cometen delitos de gravedad como los que se trataron en esta reunión”, dijo González.

Este encuentro permitió plantear algunas acciones de mejoras en el trabajo investigativo, lo que confían mejorará aún más los resultados de las diligencias que se realizan en las causas que se encuentran vigentes. Planteándose distintos canales de comunicación para el envío de los informes que ejecuta esta brigada especializada.

Finalmente, el Fiscal González destacó el trabajo de la Brigada de Homicidios el cual es un real aporte para para la gestión que desarrolla la Fiscalía a la hora de la dirección de las causas penales.

Por su parte, el jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI Copiapó, subprefecto Francisco Muñoz, indicó que como Policía de Investigaciones de Chile, se entiende que la eficacia en la persecución penal no sólo depende de llevar a los responsables ante la justicia, sino también de una labor investigativa rigurosa, técnica y oportuna. En ese sentido, la coordinación permanente con la Fiscalía Local de Copiapó es clave para avanzar en causas complejas, como aquellas que involucran delitos de alta connotación pública, donde cada evidencia, cada peritaje y cada informe técnico se transforma en una pieza fundamental para esclarecer los hechos.

“Durante este encuentro, se abordaron medidas concretas para optimizar los procesos de investigación criminal, como la estandarización en el envío de antecedentes y la implementación de nuevos canales de comunicación, lo que sin duda fortalecerá aún más nuestra capacidad operativa. Valoramos el reconocimiento entregado a la Brigada de Homicidios de la PDI Copiapó, cuyo trabajo especializado constituye un aporte sustancial a las diligencias dirigidas por el Ministerio Público. Seguiremos comprometidos con una labor profesional, basada en la ciencia, la técnica y la ley, al servicio de la verdad y la justicia”, dijo.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369